

 Fecha:
 28-02-2025
 Pág.:
 10
 Tiraje:
 3.000

 Medio:
 El Heraldo
 Cm2:
 548,6
 Lectoría:
 6.000

 Supl.:
 El Heraldo
 Favorabilidad:
 ■ No Definida

Tipo: Noticia general

Título: Con éxito se realizó taller apícola que vincula al sector con el rol activo que realizan las mujeres en el rubro

I O DIAKIO EL HERALDO VIERNES ZO GE PEDRETO GE ZUZ

Con éxito se realizó taller apícola que vincula al sector con el rol activo que realizan las mujeres en el rubro

La región del Maule, rica en tradiciones y cultura agrícola, se está consolidando como un referente nacional en el desarrollo de la apicultura. En el marco del Programa Territorial Integrado (PTI) Apícola, financiado por Corfo y ejecutado con el apoyo del ministerio de Agricultura (Minagri), se realizó el taller denominado "La mujer y su importancia en la apicultura" el cual contó con tres destacadas expositoras del rubro. La actividad fue encabezada por la seremi de Agricultura, Claudia Ramos, de Economía (s), Iván Sepúlveda y de la Mujer y Equidad de

Género, Claudia Morales, además de ejecutivo Corfo, Iván Vergara y la directora de innovación y vinculación del medio de Inacap, Ingrid Rebolledo.

Claudia Ramos, seremi de Agricultura dijo que "estamos muy contentas de participar en esta nueva actividad del programa territorial apícola Maule donde, en esta ocasión, estamos dedicándonos a resaltar el rol de la mujer en la apicultura y con ello estamos inaugurando las actividades en conmemoración del Día Internacional de la Mujer que se conmemora cada 8 de marzo.

Para el ministerio de Agricultura, trabajar



con enfoque de género es parte de nuestros lineamientos y es un esfuerzo que realizan nuestros servicios a través de distintos espacios y herramientas como las Mesa de la Mujer Rural, las capacitaciones y concursos de riego especiales para mujeres, entre otras acciones" aseguró la máxima autoridad del Agro en la región del Maule.

El PTI Apícola busca, entre otras cosas, empoderar a las mujeres del Maule, proporcionándoles herramientas técnicas. conocimientos y redes de apoyo que fortalezcan su rol en la apicultura. Este programa se ha centrado en su rol crucial en la producción, transformación y comercialización de productos derivados de la apicultura, favoreciendo su inclusión en un sector tradicionalmente dominado por hombres.

Claudia Ramos,

tue de génede nuestros
tos y es un
que realizan
servicios a
distintos esnerramientas
Mesa de la
tral, las ca-



seremi de la Mujer y Equidad de Género, manifestó que "es muy importante visibilizar el trabajo de las mujeres en una industria tan importante como es la apicultura. Hoy vemos el rol que juegan las mujeres en este sector tan importante para la economía de nuestra región que aporta el 18 % de la producción nacional. La incorporación de las mujeres en varias industrias nos significa aumentar los

indicadores laborales que no están buenos en nuestro país" aseguró la autoridad.

guro la autoridad.

El Programa Territorial Integrado (PTI) es una iniciativa diseñada para abordar de manera coordinada y focalizada las necesidades y oportunidades de desarrollo de una región específica. Su propósito es integrar a diversos actores locales, como empresas, instituciones públicas, academia y comunida-

des, para trabajar conjuntamente en la consecución de objetivos comunes de desarrollo sostenible y crecimiento económico.

El PTI Maule Apícola es un instrumento de CORFO, financiado por el Ministerio de Agricultura y ejecutado por Copeval Desarrolla. Su objetivo es fortalecer el sector apícola en la región del Maule, promoviendo prácticas sostenibles e innovadoras

